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Asistentes: 
Guillermo Laguna Murcia – Delegado del Campus de CR 
Pablo Nieto-Sandoval Gutiérrez – Subdelegado del 
Campus de CR 
Juan Fco Vázquez Rodríguez – Secretario del Campus de 
CR 
Laura Lizcano Arroyo – Tesorera del Campus de CR 
Marina Prieto Pech – Tesorera ES Informática 
Cristina León Espadas – Subdelegada de Centro de 
enfermería 
Antonio Peco Almagro – Delegado de Centro de ETSI de 
C.C.P. 
Virginia Gómez Ramos – Subdelegada de Centro 
Derecho y CCSS 
Fernando García Acedo – Subdelegado de Centro 
Facultad de Letras 
Mª del Prado Tenreiro Calle – Secretaria de Centro de 
Derecho y CCSS 
Nieves Rivas Broceño – Subdelegada de Centro ETSI 
Industrial 
Nerea Bautista Masó – Subdelegada de Centro de 
Educación 
Samuel García Ocaña – Subdelegado de Centro Facultad 

de Letras 
Óscar Sánchez González – Delegado de Centro de 
Derecho y CCSS 
Carolina Manzaneque Cenjor – Tesorera de Centro 
Facultad de Letras 
Sergio Jiménez Romero – Secretario ES Informática  
Marta Molina Gutiérrez – Subdelegada de Centro ES 
Informática 
Ángela Aparicio Coello – Delegada de Centro ETSI 
Agrónomos 
Montserrat Muñoz Gil – Subdelegada de Centro Facultad 
de Letras 
Vicente Clavero Sánchez – Subdelegado de Centro 
Facultad de Letras 
Lucía Marcos Pérez – Delegada de Centro ES Informática 
Marco Tiberio Nsue Eneme – Delegado de Centro EI 
Minera e Industrial 
David Robles Cuenca – Subdelegado de Centro ETSI 
Industrial  

  Sara García Polo – Subdelegada de Centro Facultad de   
Letras 

 
El orden del día a tratar en la reunión será el siguiente: 

 
1. Aprobación, si procede, del Orden del Día 

 
El orden del día se aprueba por asentimiento. 
 

2. Informe del Delegado de Campus. 
 
El delegado de campus hace una actualización de su cargo desde diciembre. El día 4 de febrero fue 
nombrado ordinariamente como subdelegado de RRII del CRE-UCLM. Se asistieron a reuniones con los 
nuevos vicerrectorados tras las elecciones, en especial con el Vicerrectorado de Estudiantes para tratar 
diferentes problemas como la calidad del servicio del SAP o la climatización en las aulas y mejorar la 
situación.  
Se han realizado diferentes campañas como el del día mundial contra el cáncer y se está preparando otra 
campaña para el 11 sobre el día de la mujer en la ciencia. En diciembre se hizo una campaña de recogida 
de alimentos con muy buenos resultados donados a Cruz Roja.  
Se celebró el pleno presencial del CRE al que fueron como representantes de este campus Antonio Peco 
como representante de los centros, Pablo Nieto-Sandoval como Subdelegado del Campus, Guillermo 
Laguna como Delegado del Campus, Marco Tiberio como representante de Almadén y Óscar Sánchez 
como Delegado de los estudiantes de la UCLM, el cual renueva cargo este año.  
Se intentará dar un nuevo enfoque a las RRSS para poder difundir actividades dentro del campus con 
destacados de cada facultad. 
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3. Creación de comisiones de Campus. 
 
Anteriormente existían numerosas comisiones, pero para el periodo actual se plantean las comisiones de 
RRSS y actividad y dimensión social. Se nombran a Cristina León Espadas como coordinadora de la 
comisión de RRSS y Carolina Manzaneque Cenjor como coordinadora de actividades y dimensión social. 
Se dejará un periodo de inscripción hasta el miércoles 10 de febrero para las comisiones.  
 

4. Incidencias del curso 20/21. 
 
La delegada del centro de Informática pide que se organice mejor desde Rectorado y se ponga en 
común soluciones para los exámenes finales con respecto a la modalidad online/presencial para 
que se tenga en cuenta a los confinados de cara a los exámenes finales del segundo cuatrimestre. 
Se trasladará el problema. 
Fernando García Acedo, Subdelegado de Centro de la Facultad de letras, comenta problemas con 
los horarios y distribución de clases del aulario, principalmente la asignación de clases para las 
asignaturas de inglés que necesitan aulas adaptadas con un buen audio y no está siendo así. Se 
trasladará el problema. 
El delegado de centro de Almadén, comenta la dificultad de establecer los exámenes además de 
que no se ha tenido en cuenta a los alumnos para esta tarea. Se pide que se tenga en consideración 
del alumnado. El delegado de campus se encargará personalmente de trasladarlo cuando se 
desplace personalmente allí. 
La subdelegada de centro de la Facultad de Letras, Montserrat Muñoz comenta dos quejas: como 
las puertas deben permanecer abiertas para la ventilación de las aulas y se pide menos ruido y 
más respeto en el cambio de clases que molestan a la gente que sigue en ellas. La segunda queja 
está en relación con la ausencia de evaluación continua en su grado, solo hay exámenes finales 
que han sido de una dificultad elevada y al final las notas no concuerdan con el nivel de los 
estudiantes. 
La subdelegada de Centro de enfermería hace referencia a las medidas sanitarias en la biblioteca 
del campus, para poder habilitar más espacios para poder asistir a estudiar. Se comunica que no 
se puede hacer nada por parte de la universidad y que las medidas son muy estrictas. 
La subdelegada de centro de derecho y CCSS, Virginia Gómez Ramos, comenta que hay 
profesores de varias asignaturas que pasan lista de asistencia, pero como es un aforo limitado no 
pueden entrar todos y la falta de asistencia se valora negativamente. La segunda queja tiene 
relación con la distancia de seguridad entre mesas dentro de las aulas las cuales no cumplen la 
distancia que está estipulada por las medidas sanitarias. En muchos exámenes hay profesores que 
ponen listas y hacen turnos o escogen aulas según un orden, pero otros muchos no y se juntan 
mucha gente. 
El delegado de los estudiantes de la UCLM, comenta que la distancia entre las mesas está medida 
entre cabeza - cabeza y no de mesa a mesa. Comenta que intentará solucionar el problema 
relacionado con la asistencia a clase y el foro limitado. 
El delegado de centro de la Facultad de Letras, comenta el problema de la falta de evaluación 
continua a pesar de que viene en sus guías, reforzando la queja de la subdelegada de centro de la 
Facultad de letras y que cree que es importante conseguir. 
La subdelegada de centro de enfermería, comenta que en su facultad se hacen exámenes tipo test 
que se corrigen con una lectora óptica. Últimamente da problemas en algunas asignaturas y se ha 
tenido que corregir manualmente. 
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5. Ruegos y preguntas 

 
El delegado de centro de la Facultad de letras, sugiere una visita a cada centro del campus por parte de 
la ejecutiva para conocer de primera mano el estado de las distintas delegaciones. 
La subdelegada de Centro de Derecho y CCSS, Virginia Gómez Ramos, con respecto al tema erasmus 
para el año que viene, para el papeleo no hay ninguna ayuda para cumplimentarlos, realizar el contrato 
de estudios porque es un proceso muy laborioso. El delegado del campus responde, el problema radica 
en los coordinadores encargados de este tema y no están ayudando a los estudiantes, se informa de que 
hay sedes de la ORI en cada campus para poder ayudar a resolver cualquier duda sobre el erasmus. 
Para poder elegir destinos diferentes es necesario crear convenios con las universidades, se deben 
convalidar las asignaturas que vienen en el contrato de estudios. Se exigirá que los coordinadores 
cumplan con su responsabilidad y trasladar el problema al Vicerrectorado de Internacionalización. 
Dificultad para hacer el contrato de estudios en el doble grado por problemas con la matrícula porque 
esta es inamovible y no se conocen las asignaturas de los cursos siguientes. 
La subdelegada de centro de Letras, Sara García Polo, comenta que se le ha ocurrido hacer una 
encuesta de satisfacción del año académico y valorar las actuaciones realizadas por la UCLM. Se 
podría hacer una comisión o bien desde la delegación del campus o del centro intentar recoger los 
problemas al final del periodo y solucionarlos para el curso siguiente.  
  
Se da por finalizado el pleno ordinario. 
 
 

Un cordial saludo 
 
 
 

Juan Francisco Vázquez Rodríguez 
 

Secretario de la Delegación de Estudiantes 
del Campus de Ciudad Real. 

Guillermo Laguna Murcia 
 

Delegado de Estudiantes del Campus de Ciudad 
Real. 

 
 
 
 
 
 

Ciudad Real, a 7 de febrero de 2021 


